

5 février 2018

Reconversion à Lorient. Des rayons aux pontons



À 24 ans, Gaëlle Bella a enchaîné les petits boulots avant de prendre un virage à 90 degrés pour s'occuper de la gestion du port de Locmiquélic.

Tout au long de la semaine, Le Télégramme vous emmène à la rencontre d'hommes et de femmes qui ont changé de vie en changeant de métier. Comme Gaëlle Bella. Alors qu'elle s'était engagée dans une voie professionnelle qui n'était pas la sienne, la Lorientaise de 24 ans a viré de bord pour devenir agent de port, à la capitainerie de Locmiquélic. Un secteur dans lequel elle a trouvé son bonheur.

À 24 ans, Gaëlle Bella s'y est reprise plusieurs fois avant de trouver sa voie. La jeune femme a d'abord pensé que le chemin universitaire la mènerait vers les portes du succès. Raté. Un an après l'obtention de son bac littéraire au lycée Colbert de Lorient, en 2010, elle se rend compte que les bancs de la fac rennaise ne sont pas faits pour elle. « À la sortie du lycée, je ne savais pas vers quel métier me diriger. J'ai débuté une licence AES (Administration économique et sociale) par défaut, avant tout pour faire plaisir à mes parents, confesse Gaëlle Bella. J'ai eu trop de liberté d'un coup alors que j'avais besoin d'un cadre ».